
      
 
 

A/A: DIRECTOR GENERAL DE MEDIO NATURAL Y GESTION FORESTAL. 

 

 
Desde el Comité Intercentros de la empresa pública SARGA, le informamos que, reunidos el día 

25 de abril de 2022, en relacion a la propuesta que nos trasladó el pasado jueves (21 de abril de 2022) sobre el 

nuevo modelo de operativo la respuesta tomada por la mayoría de este Comité Intercentros ha sido no. 

 

 
Le informamos, que el motivo del voto negativo es que la mejora de parte del operativo es a costa de la 

eliminación de cuadrillas y puestos de trabajo. 

 

 
No obstante, desde este Comité, le planteamos una nueva reunión donde escuche y valore nuestras 

propuestas que, basadas en el modelo planteado por la Dirección General de Medio Natural y Gestión 

Forestal, mejore las condiciones sin la necesidad de la eliminación de cuadrillas o puestos de trabajo. 

 

 
Rogamos respuesta antes del próximo martes 3 de mayo. 

 

 
Atentamente el Comité Intercentros de la empresa pública SARGA. 


